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-第２回 五箇地域の未来を明るく語る夜を開催いたしました！

　当日は、最初に『五箇サイクリングツアー』の構想を紹介させてい
ただき、その後、参加者の皆さんで、『サイクリングツアーで回る場
所』『サイクリングツアーで取り入れる体験』『1日もしくは半日のサ
イクリングコース』について話し合いを進めました。 

　１月９日に、『五箇地域の未来を明るく語る夜』(五箇地域の活性
化を目的に、地域の方々を中心に結成された任意団体『五箇プロジェ
クト』が主催する、地域のことについてみんなで考え、意見を出し合
うイベント)をウッディいさなごにて開催いたしました。ご参加いただ
いた皆さまありがとうございました。 
　１回目のイベントを昨年１０月に開催し、今回が２回目の開催でし
た。前回のイベントでは、五箇地域の『現状』『ありたい姿』『アク
ションプラン』について参加者同士で意見を出し合い、話を進めまし
た。五箇プロジェクトでは、前回のイベントで出た意見をもとに、地
域の活性化を図る一つの取り組み案として、『五箇サイクリングツ
アー』の構想を考え、実施に向けて少しずつ動き出しております。 
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　当日のイベントの様子は毎日新聞の記事にもまとめていただきまし
た。 
　五箇プロジェクトでは、イベントで出た意見をもとに、春頃にサイ
クリングツアーの体験イベントを実施したいと考えております。 
　車社会で、なかなか歩いたり自転車に乗ったりして地域を移動する
ことが少ないですが、自転車で地域を回ると普段と異なる景色が見ら
れるものです。 
　また開催が決まりましたらご案内させていただきますので、ぜひた
くさんの方々にご参加いただければと思います。 
　今後とも五箇プロジェクトをどうぞよろしくお願いいたします。 
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各班の話し合いででた意見は紙にまとめ、地図を使ってコースを作っ
ていくということも行いました。 
　今回は、スタッフを加えると約３０名の方々にお集まりいただきま
した。地域の方がたくさん集まることで、様々なコースの提案があり、
地域に住みながらも知らない、新たな地域の名所の発見なども見られ
ました。 


